


Presidente 
Turrin

Saluta  e  ringrazia  i  presenti.  Apre  la  seduta  procedendo  con  l’appello  nominale  dei
componenti della Commissione al fine di verificare la loro presenza, illustra brevemente il
punto dell'ordine del giorno ed invita il dott. Guarti alla sua trattazione.

Dott. Guarti Trattasi di intervento di somma urgenza ai sensi dell’art. 140 del Dlgs 36/2023 per lavori di
messa in sicurezza. Il problema riguarda la scarpata arginale del fiume Bacchiglione che, a
seguito delle piene del fiume nei giorni 16-17 maggio u.s., è stata erosa con cedimenti del
terreno circostante includenti anche le fondazioni dell’edificio “ deposito canoe” con evidenti
lesioni sulle strutture. Il cedimento è stato segnalato da “Padova Nuoto”. Essendo qualificati
quali lavori di somma urgenza, le opere previste sono limitate all'eliminazione dello stato di
pregiudizio  alla  pubblica  incolumità.  In  tal  caso  non  si  avvia  procedura  di  gara,
conseguentemente, dopo consulto con la competente Unità organizzativa del Genio Civile di
Padova, si è proceduto ad affidare tali lavori a ditta specializzata per l’importo di spesa pari
ad € 83.678,85. All’intervento ha provveduto il Comune di Padova poiché l’area interessata è
appartenente al Demanio Comunale. 

Presidente 
Turrin

Ringrazia e cede la parola al dott. Lo Bosco.

Dott. Lo 
Bosco

Specifica che tale spesa verrà coperta previo prelievo da apposito Fondo di Riserva del
Bilancio  Comunale  e  segnalata  alla  Corte  dei  Conti.  Gli  interventi  di  somma  urgenza
seguono lo stesso iter  procedurale dei debiti fuori  bilancio, quindi la relativa spesa deve
essere approvata in sede di Consiglio Comunale, seppur coperta.

Presidente 
Turrin

Ringrazia e cede la parola alla Consigliera Galliani.

Consigliera
Galliani

Chiede delucidazioni sulle competenze territoriali del Genio Civile e del Comune di Padova.

Consigliere 
Cavatton

Chiede  se  le  operazioni  di  messa  in  sicurezza  spesate  dal  Comune  vadano  anche  a
vantaggio di una eventuale parte ricadente nella proprietà di Padova Nuoto. 

Presidente 
Turrin

Invita il dott. Guarti a soddisfare le richieste di chiarimenti ora avanzate. 

Dott. Guarti Nel caso specifico l’intervento riguarda zone di proprietà comunale e non include ripristino di
edifici, quindi solo ed esclusivamente la messa in sicurezza dell’argine franante. Il deposito
canoe è dato in  concessione a Padova Nuoto che, quindi,  non detiene l’area a titolo di
proprietà.  I  lavori  consisteranno  nella  realizzazione  di  uno  scavo  di  sbancamento  da
effettuarsi  con  l’impiego  di  mezzi  meccanici,  nella  realizzazione  di  opere  di  sostegno
verticale mediante fornitura ed infissione di pali in legno, nella fornitura e posa di materiale
geotessile di rinforzo dei terreni e di pietrame compatto e nella formazione di rilevato per la
costruzione e modifica di argini.

Presidente 
Turrin

Ringrazia e cede la parola al Consigliere Tognon.

Consigliere
Tognon

Chiede notizie sullo stato complessivo dell’argine.

Dott. Guarti Precisa  che  tale  informazione  è  di  competenza  del  Genio  Civile  in  quanto  afferente  al
monitoraggio  del  fiume  Bacchiglione.  Al  momento  non  sono  giunte  ulteriori  segnalazioni,
considerato  il  dato  di  fatto  rappresentato  dallo  stato  attuale  di  sofferenza  degli  argini  a
seguito delle piene costanti in ordine di tempo avvenute in tarda primavera. Lo scorso anno il
Genio Civile è intervenuto su tratti molto più estesi.

Presidente 
Turrin

Cede la parola all’uditore sig. Bettin.

Uditore
Bettin

Integra precisando che tale area è di proprietà del Comune per motivi  storici ed invita a
verificare se la funzionalità di tali  argini  giustifichi tale stato delle cose e se non sia più
auspicabile  che  ricadano  interamente  nella  proprietà  del  Genio  Civile,  visto  i  costi  di
rispristino in caso di condizioni meteo avverse. 

Presidente 
Turrin

Alle ore 16.11, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, dichiara concluso
l'ordine del giorno, ringrazia i partecipanti e chiude la seduta.

  Il Presidente della IX Commissione                                                    Il Vice Presidente della V Commissione
  Enrico Turrin                      Roberto Cruciato       

   Il segretario verbalizzante
   Grazia Capodivento
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